

Actualités

Les thermes de Caracalla

Aujourd'hui nous sommes le 1^{er} mai jour de printemps et jour d'ouverture des magnifiques **thermes de Caracalla**.



Il est situé dans le quartier des Patriciens. L'entrée se situe au niveau des jardins où des esclaves vous accueilleront et elle est de 20 sesterces avec -50% de réduction pour le premier jour d'inauguration.

Nous voilà arrivés à notre destination, une aventure extraordinaire. La décoration était exceptionnelle, les mosaïques étaient tellement bien représentées, le marbre était raffiné, le buffet était à croquer. Il y avait beaucoup de monde surtout les plus riches de la ville étaient bien présents et bien habillés.



Mais, **détail surprenant** : l'eau des caldarium était gelée, ils avaient oublié de faire chauffer l'eau !

Nous commençâmes notre visite au moment où nous sentîmes de l'eau nous rentrer dans les chaussures. Peut-être que c'est la nouvelle idée des chefs des locaux de faire une piscine partout ? Tout d'un coup un tuyau de canalisation a explosé, la panique a commencé à jaillir. Nous nous jetâmes sur le buffet pour le sauver mais c'était trop tard, les toasts au foie gras flottaient. Nous essayâmes d'en attraper un avec beaucoup de mal, ils avaient un goût d'égout et nous le recrachâmes.



Maintenant nous allons interviewer le grand chef des locaux pour témoigner de cette horrible journée qui a fini dans l'eau.

- Ave monsieur, comment expliquez-vous cette journée pleine de malentendus?
- Les esclaves ont décidé de faire grève après avoir accueilli les visiteurs, j'ai honte de tous ces gens-là, je vais leur faire payer cette journée torride.
- Si on revient une deuxième fois, est-ce que cela se reproduira ?
- Je ferais en sorte que cela ne se reproduise plus, je prendrais garde à mes esclaves!
- Merci monsieur pour cette interview.

On ne vous conseille pas d'y aller à part si vous voulez vous faire asperger d'eau gelée !!!

